



PROCÈS-VERBAL

Conseil d'école-Michaëlle-Jean

09 décembre 2020

Présents : Sylvie Dassylva, Isabelle Gagnon, Geneviève Therrien, Anthony Bertrand, Patrycja Twardecka, Heather Coleman, Dorte-Koster, Marc Parisien, Chantal Londji Dang, Ibrahim Karidio et Sabelle Gueye.

Absent : Diana Stralberg

Secrétaires du jour : Sabelle Gueye

1. OUVERTURE DE LA REUNION

Ouverture de la réunion à 19h 37mn.

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Proposée par Ibrahim Karidio, appuyée par Isabelle Gagnon et acceptée à l'unanimité.

Lecture et adoption du procès- verbal du mois de novembre

Proposée par Dorte-Koster, appuyée par Chantal Londji Dang et acceptée à l'unanimité.

3. RAPPORT DU PRÉSIDENT

AGA de la Fédération des parents francophones de l'Alberta (FPFA)

L'Assemblée générale annuelle de la FPFA s'est tenue le 21 novembre par vidéo-conférence. La réunion fut très courte et aucune décision n'a été prise. Le vote du conseil d'administration a eu lieu (consulter le site de la FPFA pour les résultats du scrutin). Des prix ont été décernés. Je suis ému et fier d'avoir gagné un des prix Manon-Bouthillier. Merci à tous pour les gentils messages de félicitations !

Alberta School Council Association (ASCA)

Nous avons décidé à la dernière réunion que le conseil écrirait à la directrice générale et la présidente de la FPFA pour faire un suivi sur la situation avec l'ASCA. Cette lettre n'a pas encore été rédigée mais rien ne presse.

Dossier nouvelle école Michaëlle-Jean

Le sous-comité pour la nouvelle école a participé à une réunion le 19 novembre organisée M. Lessard et M. Labonté pour présenter les plans élaborés par les architectes pour une nouvelle école Michaëlle-Jean



sur le site de l'école Gabrielle-Roy. Il s'agit toujours d'un partage d'un même édifice, quoi que certains des plans retenus pour la prochaine phase de l'évaluation proposent une certaine séparation des écoles et des locaux. La rencontre fut fort intéressante et, même si les plans représenteraient une école moderne, ils décrivent une école assez petite. De plus, ce nouvel édifice ne pourrait pas accueillir les élèves avant plusieurs années, comme il faut loger les élèves de G-R pendant la construction de leur propre école. L'achat du terrain actuel de M-J demeure l'option privilégiée.

Lettre aux députés provincial et fédéral

Celles-ci n'ont pas encore été rédigées. Étant donnée la situation sanitaire critique, il faudrait attendre le moment opportun.

Négociations entre le CSCN et ses enseignants

Nous sommes consternés par l'arrêt des négociations entre le CSCN et l'association représentant les enseignants du CSCN. Nous prévoyons écrire une lettre au CSCN pour leur faire part de ces inquiétudes.

4. RAPPORT DE LA DIRECTION DE L'ÉCOLE

- **Rencontres virtuelles parents-enseignants** : nous avons eu beaucoup de parents (88 rdv) qui se sont branchés aux rencontres virtuelles parents-enseignants le jeudi 26 nov.

- PAC (Plan d'Amélioration Continu)

Rencontres collaboratives/Profils des élèves (académique et social) et ensuite qui a un lien pour intervenir et faire un suivi.

MIPI : test diagnostique de math (stratégies communes pour l'enseignement de la résolution de problèmes, affiches dans chacune des salles de classe)

Test diagnostique en français pour améliorer notre niveau de lecture : 8 stratégies communes et leçons explicites, affiches de rappel des stratégies.

Plans d'appui : complétés et rencontres avec les parents.

- **Excellents résultats TDR et EVD au CSCN.** Analyse de nos TDR et EVD en processus.

- **1ère journée thème pour la dernière journée d'école Vendredi 18 déc.** : journée pyjama et activités au dernier bloc (jeux Kahoot).

Je vous souhaite de Joyeuses fêtes ! Passez du bon temps en famille! Profitez-en! MERCI pour votre appui et travail ! Prenez soin de vous!

Dates de la prochaine réunion : mercredi 13 janvier à 18h45.

5. AJOURNEMENT

Proposé par Patrycja Twardecka à 21h 05mn, appuyé par Ibrahim Karidio et accepté à l'unanimité.